

NEUE ROAD MOVIES

FILMING A SICULIANA

**Tra il 30 aprile e il 4 maggio si terranno le riprese a Siculiana per il
documentario "A Black Jesus/ Siculiana" (titolo provvisorio)
diretto da Luca Lucchesi & Hella Wenders
Una produzione di Neue Road Movies GmbH, Saarbrücker Str. 24,
10405 Berlino, Germania**

L'area viene utilizzata per registrare filmati in connessione con il documentario
"Siculiana / A Black Jesus".

Con la Sua presenza in quest'area, riconosce che è stato informato che potrebbe essere
filmato, fotografato o registrato come parte dell' emissione in qualsiasi media ora conosciuta
o in futuro concepita, in perpetuo in tutto l'universo e nella pubblicità e pubblicità dello
stesso.

Inoltre, con la Sua presenza qui, concede la Sua autorizzazione affinché la Sua immagine e la
Sua voce siano incluse in essa senza alcun compenso, credito o altra considerazione.

Se non desidera essere filmato, fotografato, registrato o visualizzato in queste condizioni,
deve lasciare quest'area immediatamente.

Grazie per la collaborazione.

Per informazioni e comunicazioni: siculianafilm@gmail.com / +49 15779300608

NEUE ROAD MOVIES

FILMING EN SICULIANA

Du 30 avril au 4 mai, des tournages auront lieu à Siculiana pour le documentaire intitulé "A Black Jesus/ Siculiana" (titre provisoire) réalisé par Luca Lucchesi & Hella Wenders
Une production de Neue Road Movies GmbH, Saarbrücker Str. 24, 10405 Berlin, Allemagne

La zone est utilisée pour enregistrer des séquences de films en rapport avec le documentaire "Siculiana / A Black Jesus".

Par votre présence dans ce domaine, vous reconnaissez avoir été informé que vous pouvez être filmé, photographié ou enregistré dans le cadre de la diffusion dans tout média connu ou inventé, à perpétuité dans tout l'univers et dans la publicité et la publicité de celui-ci.

De plus, par votre présence ici, vous autorisez votre image et votre voix à y figurer sans compensation, crédit ou autre contrepartie.

Si vous ne souhaitez pas être filmé, photographié, enregistré ou apparaître dans ces conditions, vous devez quitter immédiatement cette zone.

Merci de votre collaboration.

Pour information et communication: siculianafilm@gmail.com / +49 15779300608

NEUE ROAD MOVIES

FILMING IN SICULIANA

**Between 30 April – 4 May filming works will take place in Siculiana for the documentary entitled " A Black Jesus/ Siculiana" (Working Title) directed by Luca Lucchesi & Hella Wenders
A production by Neue Road Movies GmbH, Saarbrücker Str. 24, 10405 Berlin, Germany**

The area is being used to record film footage in connection with the documentary „Siculiana / A Black Jesus“.

By your presence in this area, you acknowledge that you have been informed that you may be filmed, photographed or recorded as part of the release in any media now known or hereafter devised, in perpetuity throughout the universe and the advertising and publicity thereof.

Further, by your presence here, you grant your permission for your likeness and voice to be included therein without compensation, credit or other consideration.

If you do not wish to be filmed, photographed, recorded or appear under these conditions, you should leave this area immediately.

Thank you for your cooperation.

For information and communications: siculianafilm@gmail.com / +49 15779300608